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Zitat von Zwetschge 

danke für den Artikel :hoch:
Man sieht`s ja auch an Mendler, Wießmeier, Gärtner oder einem Halimi das der Verein
nicht allein auf "Modellathleten" setzt. Das ist der einzig richtige Weg.

Hmh, der Tekerci hat seit fünf Jahren jedes Jahr den Verein gewechselt.
Ob das dann beim Club was langfristiges wird ?
Mal sehen.
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